

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 29 AVRIL 1912

Ordre du jour

RAPPORTS

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour engager un messenger. (22 avril).
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour régler la réclamation de M. S. W. Jacobs. (22 avril).
- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à la Cie du Chemin de fer du Pacifique d'établir une ligne d'embranchement. (22 avril).

MOTIONS

- 4— TETREAU.—Pour contribuer à l'érection du monument Rodier. (9 avril)**
- 5— TETREAU.—Pour qu'un certain document soit soumis au Conseil. (9 avril)**
- 6— LAPOINTE, L. A.—"Re" établissement d'un Bureau de Censure pour vues animées. (22 avril).
- 7— LAPOINTE, L. A.—Pour l'adoption d'un règlement "re" enseignes électriques. (22 avril).
- 8— LAPOINTE, L. A.—Pour que soit faite une compilation des règles du Conseil. (22 avril).

REGLEMENTS.

- 9— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 432 "re" bains. (12 février). (L. A. Lapointe)**
- 10— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février). (L. A. Lapointe)**
- 11— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 "re" édifices. (12 février). (Clément)*
- 12— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (12 février). (Morin)*
- 13— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 139 de St-Louis du Mile-End. (19 février). (Deguire).
- 14— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de fermer les boutiques de barbiers à 8 heures du soir. (19 février). (Tétreau)
- 15— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant le maniement de la dynamite. (11 mars). (Drummond).
- 16— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement relatif aux salles de vues animées. (19 mars). (Clément).
- 17— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emmagasinage des pièces pyrotechniques. (19 mars). (Clément).
- 18— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 270 "re" voirie. (25 mars). (Clément).
- 19— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" enlèvement du fumier. (9 avril). (Martin).
- 20— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des autobus. (9 avril). (L. A. Lapointe).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, 29th APRIL 1912.

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—To engage a messenger. (22nd April).
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—To settle claim of Mr. S. W. Jacobs. (22nd April).
- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow C. P. Ry. Co. to establish a branch line. (22nd April).

MOTIONS

- 4— TETREAU.—To contribute towards the erection of the Rodier Monument. (9th April).**
- 5— TETREAU.—To submit a certain document to the Council. (9th April)**
- 6— LAPOINTE, L. A.—"Re" establishment of a Board of Censorship for moving pictures. (22nd April)
- 7— LAPOINTE, L. A.—For a by-law "re" electric signs. (22nd April).
- 8— LAPOINTE, L. A.—For a compilation of the Rules of Council. (22nd April).

BY-LAWS.

- 9— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 432 "re" baths. (12 February). (L. A. Lapointe)**
- 10— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works. (12th February). (L. A. Lapointe).**
- 11— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (12th February). (Clément)*
- 12— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a public library. (12th February). (Morin)*
- 13— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of St. Louis du Mile End. (19th Feb.). (Deguire).
- 14— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to close barber shops at 8 p.m. (19th February). (Tétreau).
- 15— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the handling of dynamite. (11th March). (Drummond).
- 16— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls. (19th March). (Clément).
- 17— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" storage of fireworks. (19th March). (Clément).
- 18— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" roads. (25th March). (Clément).
- 19— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" removal of manure. (9th April). (Martin).
- 20— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the circulation of autobusses. (9th April). (L. A. Lapointe).